

La internacionalización de las PYMES en un nuevo curso

Está organizado por el IPEX, con la colaboración de CEOE, Caja de Guadalajara y la EOI

E. de G./Guadalajara

Siguiendo con la apuesta de CEOE-CEPYME Guadalajara por una formación de calidad la semana pasada presentó el curso on-line de internacionalización de PYMES donde colabora junto con Caja de Guadalajara. Un proyecto que se desarrolla a través del Instituto de Promoción Exterior de Castilla-La Mancha (IPEX), junto con la Escuela de Organización Industrial (EOI) y que será impartido en la provincia de Guadalajara.

Este curso, que es de carácter gratuito, está financiado por el Fondo Social Europeo, el ministerio de Industria y el IPEX y será impartido por la EOI, en colaboración con la patronal alcarreña y la caja provincial, tiene como objetivo impartir a los alumnos los conocimientos sobre el comercio exterior necesarios para llevar a cabo un proceso de expansión internacional de sus empresas y que este se haga con éxito.

Un curso, en la modalidad on-line, dirigido, principalmente, a empresarios, geren-

tes directivos, técnicos y mandos intermedios de las PYMES que tienen capacidad exportadora.

Esta formación dará comienzo a mediados del mes de noviembre y tendrá una duración aproximada de seis meses con una carga lectiva de 450 horas donde, entre otros temas, se verán conceptos como el proceso de globalización, la introducción del derecho empresarial, el comercio electrónico, la fiscalidad empresarial o la logística y el transporte internacional. Todo bajo la modalidad on-line con sesiones presenciales que se realizarán en la sede de CEOE Guadalajara.

En la exposición del curso de internacionalización de PYMES han estado presentes el presidente de CEOE-Guadalajara, Agustín de Grandes, José Luis Ros, presidente de Caja de Guadalajara, Elder Chong, representante del IPEX, así como Juan Ángel Montero, representante de la EOI y Olegario Llamazares, director del curso. Todos han coincidido a la hora de ver en la

formación de los directivos de las empresas una gran oportunidad para mejorar la calidad y competitividad de las empresas alcarreñas y que estas vendan fuera de nuestras fronteras lo que no pueden vender ahora mismo en nuestro país. Por lo que ven este curso e iniciativas parecidas como algo necesario para continuar con el crecimiento de la provincia de Guadalajara.

Así, Agustín de Grandes, reconoció el éxito que ha tenido la convocatoria del curso, que ha tenido una gran aceptación con lo que ha dado motivo para que ya se esté preparando un segundo curso de internacionalización de PYMES para que ningún directivo de estas empresas se quede sin la posibilidad de aprender como internacionalizar su producto.

Aquellos empresarios, directivos y mandos intermedios de las empresas interesados en el curso, pueden encontrar más información al respecto en www.ceoeguadalajara.es, en el departamento de Comercio Exterior.

Los taxistas mantendrán las tarifas para 2010

La Asociación de Autotaxis de Guadalajara podrán recoger viajeros en la estación del AVE

E. de G./Guadalajara

La Asociación de Autotaxis de Guadalajara, integrada en CEOE-CEPYME Guadalajara, ha manifestado esta mañana su decisión de solicitar la no subida de tarifas para el año 2010. Esta decisión se ha tomado como ha manifestado el presidente de la Asociación, Antonio Lope, "como solidaridad a los ciudadanos de Guadalajara" y es que la crisis ha hecho que la Junta Directiva del servicio de autotaxi tome esta decisión. Una congelación de tarifas que afectará a Guadalajara y alrededores, pues los desplazamientos de larga distancia, como explicó Lope

"los decide el ministerio de Fomento y no entra en juego ni en consistorio ni los propios taxistas". Una ayuda que seguro beneficiará a los usuarios de este servicio.

Por otra parte, Antonio Lope ha aprovechado la ocasión para comunicar, públicamente, una resolución que se conocía el pasado 14 de octubre tras su publicación en el Boletín Oficial de Castilla-La Mancha, y es el hecho de que tras la polémica con el taxista de Yeves, a partir de este día, los taxistas de Guadalajara podrán coger viajeros en la estación del

AVE que se encuentra en el término municipal de Yeves. Unos servicios que respetarán el orden de llegada del vehículo y dando prioridad para el servicio a la única licencia de esta localidad.

Así, la Asociación de Autotaxi de Guadalajara, y en su nombre su presidente, Antonio Lope, ha querido agradecer a la consejería de Ordenación del Territorio la pronta resolución de este conflicto, todo en pos de un mejor servicio a los usuarios de este medio de transporte.

Así todos aquellos que quieran utilizar este servicio público deberán ponerse en contacto con ellos a través del 949-21-22-45 o en el 949-22-98-69.



Esperan que la medida sea bien acogida por los usuarios. / Marta Sanz

Los desplazamientos de larga distancia constarán lo mismo, esto es por Fomento

OPERACIÓN:

Inspeccionar y certificar

Objetivos:

Inspección de canalizaciones a través de circuitos cerrados de TV utilizando la última tecnología en robots de inspección visual.

Destinos:

- * Redes de alcantarillado.
- * Inspección de tuberías de proceso.
- * Inspección de chimeneas y bajantes.
- * Cualquier canalización de difícil acceso.

Importante:

Es obligatoria la inspección de tuberías para la entrega de obras, acorde con la nueva ley vigente.

Ponerse en contacto con:

B
GRUPO
BALLESTEROS

Llamando al

949 253 582

Avda. Cristóbal Colón, 209 - Pol. Ind. El Henares
19004 Guadalajara

www.grupoballesteros.net

